	Шумилинский район


	1. Наименование проекта: Краеведческий проект «Путеводитель по земле Добейской»

	[bookmark: _GoBack]2. Срок реализации проекта: 2024-2025

	3.  Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение  культуры «Шумилинская централизованная библиотечная система»  Добейская сельская библиотека

	4. Цели проекта:
- разработка путеводителя по истории и достопримечательностям Добейского края;
- развитие регионального и международного туризма;
- создание благоприятных условий и содействие организации активного отдыха населения;
- сбережение и популяризация белорусской национальной культуры, традиций, наследия;
- патриотическое воспитание населения посредством ознакомления с историей края;
- развитие нравственной ценности личности,  ее художественно-творческого потенциала;

	5. Задачи проекта:
- разработать экскурсионные маршруты по достопримечательностям Добейского края;
- издать путеводитель;
- содействовать нравственному и гражданско-патриотическому воспитанию молодежи путем вовлечения в краеведческую деятельность;
- организация сотрудничества со средствами массовой информации для популяризации туристических маршрутов;
 - благоустройство исторических и памятных мест.

	6. Целевая группа: жители и гости Шумилинского района

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
В рамках реализации проекта планируется работа по этапам: 
1. Создать макет путеводителя.
2. Сбор фотоматериалов
4.Создание и оформление карт, туристических маршрутов, с их описанием:
а) для учащихся;
б) для семейного отдыха;
в) духовно-культурного направления;
г) военно-исторического направления;
д) велосипедные; 
е) автомобильные;
5. Издание путеводителя  в бумажном варианте и создание его аналога в электронном варианте на сайтах ГУК «Шумилинская централизованная библиотечная система» http://www.shumilino1.lepshy.by   и Шумилинского районного исполнительного комитета;
- сотрудничество со средствами массовой информации для популяризации краеведческих знаний, регионального и международного  туризма.

	8. Общий объём финансирования (в долларах США):10 000

	Источник финансирования
	Объём финансирования (в долларах США)
10000

	Средства донора
	10000

	Софинансирование
	нет

	9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Витебская область, г.п. Шумилино, Добейский сельисполком, д. Добея Шумилинского района

	10. Контактное лицо: 
Директор государственного учреждения культуры «Шумилинская централизованная библиотечная система»  Скуратова Маргарнита Николаевна
8 02130 5 73 84   biblioteka111@mail.ru
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты 



	Shumilinsky district


	1. Project Name: Local Lore Project "Guide to Dobeyskaya Land"

	2. Duration of the project: 2023-2024

	3.  Applicant organization proposing the project: State Culture Institution “Shumilinskaya Centralized Library System” and Dobeyskaya Rural Library

	4. Project Objectives:
- Development of a guide to the history and sights of the Dobeisk region;
- development of regional and international tourism;
- creating favorable conditions and promoting the organization of outdoor activities;
- saving and popularization of the Belarusian national culture, traditions, heritage;
- patriotic education of the population through familiarization with the history of our ancestors;
- development of the moral value of the individual, her artistic and creative potential;

	5. Project Objectives:
- develop excursion routes to the sights of the Dobeisk region in different versions, accompanied by texts of excursions;
- publish and publish the guidebook;
- assistance in the moral and civil-patriotic education of children and youth by involving them in local history activities;
- Organization of cooperation with the media to popularize tourist routes for different segments of the population;
  - Improvement of historical and memorable places.

	6. Target group: residents and guests of Shumilinsky district

	7. Brief description of project activities:
As part of the project, it is planned to work in stages:
1. Create a guide layout.
2. Collection of photo materials
4. Creation and design of maps, tourist routes, with their description:
a) for students;
b) for family holidays;
c) spiritual and cultural direction;
d) military-historical direction;
e) bicycle;
e) automobile;
5. The publication of the guidebook (samizdat) in paper form and the creation of its analogue in electronic form on the websites of the State Institution “Shumilinskaya Centralized Library System” http://www.shumilino1.lepshy.by   and Shumilinsky district executive committee;
- cooperation with the media to popularize local lore knowledge, regional and international tourism.

	8. Общий объём финансирования (в долларах США):10 000

	Source of financing
	Amount of financing (in US dollars)
10000

	Donor funds
	10000

	Co-financing
	no

	9. Location of the project: Republic of Belarus, Vitebsk region, g. Shumilino, Dobeysky village executive committee, village Dobeya, Shumilinsky district

	10.Contact person:
 Director of the state cultural institution "Shumilinskaya centralized library system" Scuratova Margarita Nikolaevna
8 02130 5 73 84  biblioteka111@mail.ru




